

Hommage aux résistants malgré tout

COMMÉMORATION - FORS



Des descendants de trois résistants étaient présents à cette cérémonie.

© Photo NR

Par RÉDACTION

Publié le 06/05/2021 à 06:25, mis à jour le 06/05/2021 à 06:25

Privée de célébration officielle le 8 mai en raison du contexte sanitaire (1), l'Association des déportés et internés résistants patriotes 79 (Adirp 79) souhaitait néanmoins conserver un espace de parole publique afin que cette journée de commémoration ne se résume pas à un « *confidentiel officiel* », selon les termes de Christian Le Guet, président de l'association. Des descendants de résistants, de déportés et amis se sont donc retrouvés à Fors, place Charles-Mousson, du nom de ce Forsitain, résistant à Paris, torturé et déporté au camp de Mauthausen. En présence de sa veuve et de son fils, Thérèse et Frédéric Mousson, l'association tenait à rappeler « *l'engagement de cette armée de l'ombre* » dont les « *combattants issus de diverses sensibilités étaient soudés par le refus du fascisme* ». Cette rencontre était aussi l'occasion de rappeler les valeurs phares du programme élaboré par le Conseil national de la Résistance au lendemain de la Seconde Guerre mondiale qui font écho à la situation actuelle : « *Sécurité de l'emploi, sécurité sociale, retraite permettant de vivre dignement, développement de la démocratie [...]* »